

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le financement des soins préoccupe l'association nationale des hôpitaux

Lors de la session de juin, les Chambres fédérales fixeront la base légale relative au financement des soins. Le comité de H+ est très préoccupé par le financement très disputé des soins de transition. Il s'est en outre consacré au développement réjouissant du label H+qualité.

A combien reviennent les soins prodigués à domicile après une opération, si l'on n'est encore pas en mesure de tenir son ménage?

C'est la question que devront trancher les Chambres fédérales lors de la session de juin. Les hôpitaux, les cliniques et les institutions de longue durée sont particulièrement concernés. En l'état du projet de loi, les soins de transition suscitent encore la controverse et préoccupent profondément le comité de H+. La position de l'association nationale des hôpitaux dépendra de la solution apportée à l'ensemble du financement des soins dans la nouvelle loi.

Après avoir décidé en décembre dernier d'introduire le financement par cas au niveau national, les Chambres doivent veiller au maintien de la qualité des traitements médicaux dans toute la Suisse. Elles n'assumeront cette responsabilité que si les soins nécessaires, au terme de séjours hospitaliers appelés à se raccourcir, continuent d'être financés comme c'est le cas aujourd'hui. Cela ne provoquera **aucune dépense supplémentaire**.

H+qualité: le label des hôpitaux

Le label des hôpitaux H+qualité est en construction. Il est constitué de quatre éléments: (1) les rapports qualité des différents hôpitaux, (2) le moteur trilingue de recherche en ligne www.spitalinformation.ch, (3) le label H+qualité proprement dit, que les hôpitaux pourront chercher à obtenir dès 2010 et (4) le rapport de branche annuel sur la qualité, publié pour la première fois par H+ en janvier 2008. Le comité de l'association a décidé de fixer en priorité les méthodes de définition des sept premiers indicateurs de qualité d'ici la fin 2008. Ces indicateurs forment la trame des rapports qualité des différents hôpitaux. Ils devront être mesurés selon des critères uniformes sur tout le territoire, afin de garantir la comparabilité souhaitée.

Page internet www.spitalinformation.ch: forte participation

90% des hôpitaux de soins aigus et des établissements psychiatriques présentent leurs prestations sur le site www.spitalinformation.ch, soit 201 hôpitaux et 40 cliniques psychiatriques. Au début du mois de mai, H+ publiera les nombres de cas par discipline médicale.

H+ Les Hôpitaux de Suisse est l'association nationale des hôpitaux, cliniques et établissements médico-sociaux publics et privés des soins de longue durée. Elle regroupe près de 380 hôpitaux, cliniques et homes en tant que membres actifs et plus de 220 associations, pouvoirs publics, institutions, entreprises et particuliers comme membres partenaires. H+ représente des établissements hospitaliers totalisant quelque 177 100 postes de travail.

Informations complémentaires:
H+ Les Hôpitaux de Suisse
Charles Favre, président
Portable: 079 621 08 93
E-mail: charles.favre@parl.ch

Informations complémentaires:
H+ Les Hôpitaux de Suisse
Bernhard Wegmüller, directeur
Tél. prof: 031 335 11 00, portable: 079 635 87 22
E-mail: bernhard.wegmueller@hplus.ch